

“Edomex no debe ser botín de AMLO”

● **Del Mazo:** el PAN, fracturado por imposición de **Josefina**
 ● Para el precandidato del **PRI** la izquierda es un salto al vacío

HORACIO JIMÉNEZ Enviado
 —horacio.jimenez@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El precandidato electo del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alfredo del Mazo, considera que sería lamentable que Andrés Manuel López Obrador, presidente de Morena, pretenda utilizar a esa entidad como un botín político para 2018.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el priista afirma que el Edomex merece más.

Del Mazo opina que rumbo a la elección de junio el PAN está “muy probablemente” fracturado por la imposición de Josefina Vázquez Mota como su abanderada.

El diputado federal con licencia dice, que más que pensar en un voto de castigo al PRI en el Edomex, pide a la ciudadanía evaluar a las personas y sus capacidades.

Del Mazo afirma que él cuenta con la experiencia y la formación para resolver las necesidades y retos de la gente.

Coincide con el presidente Enrique Peña Nieto en que el PAN representa una parálisis y la izquierda un salto al vacío.

NACIÓN A6

Quita PRD a Barbosa coordinación en el Senado

MISAEAL ZAVALA Y ALBERTO MORALES
 —politica@eluniversal.com.mx

●●● El CEN del PRD removió de la coordinación en el Senado a Miguel Barbosa y le suspendió sus derechos partidistas. En su lugar se designó a Dolores Padierna.

Barbosa, quien impugnará el fallo, fue sancionado por apoyar al líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, rumbo a 2018.

Mientras la Comisión Jurisdiccional del PRD define la sanción no tendrá derechos de militante.

Las senadoras del PRD Luz María Beristain, Iris Vianey Mendoza y Lorena Cuéllar informaron que apoyan a López Obrador, al igual que Juan Pablo Puebla Arévalo, quien renunció como coordinador en el Congreso de Michoacán.

NACIÓN A10 y ESTADOS A26

SRE expresa a EU inquietud por separación de familias

● Crecen 400% solicitudes de asesoría en los consulados; congresistas y activistas condenan la iniciativa

ALBERTO MORALES Y JUAN ARVIZU
 —politica@eluniversal.com.mx

México ha expresado al gobierno de Estados Unidos su “grave preocupación” por la iniciativa que pretende separar a padres e hijos —mexicanos y centroamericanos— cuando crucen ilegalmente la frontera, dijo Luis Videgaray, secretario de Relaciones Exteriores. Informó que se incrementó en 400% el número de solicitudes de asesoría legal en los consulados.

Activistas y representantes hispanos en el Congreso de EU ven crueldad en la iniciativa de Trump.

NACIÓN A4 y MUNDO A34

Programa de fotomultas seguirá, dice Mancera

● El jefe de Gobierno señala que de ser necesario realizarán modificaciones, pero continuará operando

PHENÉLOPE ALDAZ
 —phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, defendió la aplicación de fotomultas en la Ciudad de México, al asegurar que la intención es salvar vidas, luego de que un juez federal otorgó un amparo a un automovilista al considerar que el programa es inconstitucional.

“El resultado de las fotomultas es claro, es salvar vidas; el objetivo es mejorar la circulación”, dijo.

Mencionó que el fallo no es definitivo y que el programa sigue en operación, pero que si es necesario modificarlo se hará.

METRÓPOLI C1

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



SE ABRE CAMINO EN LA CIENCIA. Carmen es la primera científica mexicana en participar en las misiones que simulan las condiciones de los astronautas en Marte. Representa al país en la agencia espacial de la ONU. **A21**

“ES TIEMPO DE LAS MUJERES”

Llegó el momento de la igualdad y la justicia para quienes dan vida, están al frente del hogar, la educación y el cuidado de los hijos, pero también para quienes desde el trabajo contribuyen a forjar un mejor México.

En el Día Internacional de la Mujer, EL UNIVERSAL hace un reconocimiento a las mexicanas que han sobresalido en un mundo dominado por los hombres, les han ganado la batalla a enfermedades y han superado los obstáculos hasta alcanzar el éxito personal y profesional.



GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

CON HUMOR EDITH ENFRENTA AL CÁNCER

● Al saber que le habían detectado la enfermedad, la actriz pensó: “Se entiende que esto es una tragedia, pero se vive con alegría”; confiesa que su humor negro le ha ayudado en estos casos y que no piensa dejarse vencer. Incluso, escribirá un libro sobre su experiencia. **E1**

“AÚN HAY SIGNOS DE INEQUIDAD”

A12

AFRONTAN MALTRATO

A20

OSORIO CHONG: POR LA IGUALDAD

A17

ENTRENADORA DE CAMPEONES

A30

POCA PRESENCIA EN LA VIDA PÚBLICA

A22

ARTE CONTRA LA VIOLENCIA

E9



BERENICE FREGOSO. EL UNIVERSAL

HACE RODAR EL METRO. Alma trabaja con un equipo de varones en medio de las vías. **A23**



REVIVE EL FRONTÓN MÉXICO

Abre sus puertas el fin de semana, tras 20 años en el olvido. Se destinaron 50 mdd en rehabilitarlo. **C3**

“EDUCACIÓN, ARMA CONTRA FLAGELOS”

Delincuencia y corrupción pueden enfrentarse con conocimientos y unidad, dijo el Licenciado Ealy Ortiz, al recibir un reconocimiento por su trayectoria periodística. **A8**



DESTACA RÉCORD EN EMPLEO

El Presidente dijo que en lo que va de su sexenio se han generado 2.6 millones de plazas laborales. **A4**



WIKILEAKS EXHIBE HACKEO DE CIA

Filtra 9 mil documentos que describen el código para robar información de celulares y pantallas. **A34**